

緑陽台認定こども園園長便り

令和2年8月7日

緑陽台認定こども園
No.10号

水遊び最高！

やっと夏らしい気温になりましたね、この時とばかりに。園庭にプールを出し水遊びを楽しんでいます。ジョーロで水のかけっこやミストのシャワーのくぐりっこ、子どもも職員も全身ずぶ濡れになりながら、ダイナミックな水遊びを満喫！！又、ペットボトルや牛乳パックを利用したジョーロを使い、水の不思議さに触れながら楽しんでいますよ。短い十勝の夏を今しばらく楽しみたいと思っています。



蒸し暑い日が続いています

- ・暑い日が続いていますが健康管理には十分気を付けましょう。入浴、洗髪は毎日行い、汗疹などにならないようにしましょう。
- ・おしぼり、箸セット、水筒のバッキン、ハンカチ等は、熱湯消毒をすると良いでしょう。気温も高くなっています。十分気を付けていきましょう。

お知らせ

- ・8月11日（火）は一般開放日です。未就園児さんは遊びに来てください。園舎見学や入園の説明もしております。お気軽においで下さい。

職員紹介

この度、学園内異動により、つつじが丘幼稚園から保育教諭 中森 麻里奈が着任いたしました。

8月1日より、2歳児うさぎ組を担当しております。よろしくお願い致します

光る泥だんご作りに挑戦！

今年も卒園記念の一つとして「光る泥だんご作り」に挑戦した年長組！だんごの元種を丸くすべすべになるように削り、仕上がり想像しながら何色の泥だんごにするのか決めていきます。赤や青、そしてオレンジなど自分の好みの色を均等に塗り、半乾きになった所で布などでピカピカになるまで根気強く磨いていくのです。磨けば磨くほど輝く泥だんごに夢中になって手を動かす子ども達、互いの光り具合を比べながら、世界にたった一つの「泥だんご」を仕上げた子ども達は、達成感に満ち溢れておりました。

この「泥だんご」は、10月2日～9日まで帯広図書館にて、展示し、多くの皆様にも、観て頂くことになっています。又改めてご案内いたしますね。



安全・安心の園庭！

待望の園庭が完成し、子ども達は目を輝かせて色々な遊びを楽しんでいます。築山と未満児のベランダ側の庭には、芝生の種を蒔き、今は立ち入り禁止になっておりますが、その他はすべて開放し心行くまで遊んでいますよ。砂場は大人気で久しぶりの感触を楽しんでいます。

園舎の周りは、フェンスが設置され、出入り口は、正面の門扉のみとなっております。除雪の時や非常の際は、父母駐車場の所にあります門扉も使用しますが、通常は施錠したままです。又、フェンス東西に各一か所ずつ、門扉が設置され子ども達が勝手に、裏手に回ることがないようにします。

正面玄関の門扉は、ハンドルが付いていますので出入りの際は必ず保護者の方が、ハンドル操作をして下さい。

園舎南側には、新しく畑が作られました。3歳児の食育活動の一環として今年も玄関前にて、鉢にトマトの苗を植え、大きくなるのを楽しみにしておりましたが、成長不良で、うまく育ちませんでした。少し遅くなりましたが、畑が完成しましたので、こあら組とぼんだ組は、再度、トマト栽培に挑戦です。小さな畑ですが収穫に期待を持たせ育てていきたいと思えます。